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Beratungsfolge Gremium Sitzung  Erledigungsart 

31.08.2022 BVV BVV-016/VI schriftlich beantwortet 

 

 

Mündliche Anfrage 

 

 

Betr.: Arbeitsfähigkeit der Verwaltung im Falle von Pandemiebeschränkungen im Winter 2022/2023 

 

 

 

 

Ich frage das Bezirksamt:  

 

1. Wie ist ab Oktober 2022 die Quote an Mitarbeitenden, die ihre Arbeit von zuhause mit einem 

funktionierenden Dienstlaptop verrichten könn(t)en?  

 

2. Stellt das Bezirksamt jetzt schon Vorbereitungen an, Mitarbeitenden im Rahmen einer möglichen 

weiteren Impfkampagne eine (vierte) Impfung zeitnah anzubieten?  

 

3. Stellt das Bezirksamt jetzt schon Vorbereitungen an, Masken und Schnelltests für Mitarbeitende 

zu beschaffen, im Falle das deren Verwendung wieder Pflicht werden könnte?  

  

 

Bezirksamt Friedrichshain-Kreuzberg                                                 

Bezirksstadtrat für Schule, Sport und Facility Management      

            

 

Ihre Fragen beantworte ich wie folgt:  

 

1. Wie ist ab Oktober 2022 die Quote an Mitarbeitenden, die ihre Arbeit von zuhause mit einem 

funktionierenden Dienstlaptop verrichten könn(t)en? 

 

Zum aktuellen Zeitpunkt sind 1291 Dienstkräfte mit einem Homeoffice-fähigen Laptop ausgestattet. Zum 

Oktober kommen noch ca. 50 Laptops hinzu. Somit werden im Oktober 2022 ca. 1341 Dienstkräfte mit 

einem Homeoffice-fähigen Laptop ausgestattet sein. 
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2. Stellt das Bezirksamt jetzt schon Vorbereitungen an, Mitarbeitenden im Rahmen einer mögli-

chen weiteren Impfkampagne eine (vierte) Impfung zeitnah anzubieten? 

 

Das Bezirksamt richtet sich nach den Empfehlungen der Ständigen Impfkommission. Derzeit gibt es noch 

keine allgemeine Empfehlung für eine 2. Boosterimpfung. Ausschließlich für Risikogruppen bzw. über 

60jährige Menschen gibt es diese Empfehlung. Planungen für eine weitere Impfkampagne wurden aus 

diesem Grund noch nicht aufgenommen. 

 

3. Stellt das Bezirksamt jetzt schon Vorbereitungen an, Masken und Schnelltests für Mitarbeitende 

zu beschaffen, im Falle dass deren Verwendung wieder Pflicht werden könnte? 

 

Ja, die Serviceeinheit Facility Management des Bezirksamtes nimmt seit Beginn der Pandemie ununter-

brochen die Beschaffung und Verteilung der benötigten Hygienematerialien (insbesondere Masken, 

Desinfektionsmittel und Schnelltests) vor. Entsprechende Materialien sind eingelagert und werden auch 

weiterhin im Rahmen überbezirklicher Initiativen nachgeführt. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Andy Hehmke 

Bezirksstadtrat 

  

 

 

 

 
 

 


